

**TUGAS DAN FUNGSI DINAS TENAGA KERJA KOTA SEMARANG
DALAM MELINDUNGI PEKERJA TIDAK TETAP YANG MENGALAMI
PENGAKHIRAN PERJANJIAN KERJA**

Skripsi

Diajukan guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada

Program Studi Hukum



Diajukan oleh :

AYU RIZKI AMALIA

NIM : 19.C1.0151

**PROGRAM STUDI ILMU HUKUM
FAKULTAS HUKUM DAN KOMUNIKASI
UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA**

SEMARANG

2023

ABSTRAK

Penelitian skripsi dengan judul “**TUGAS DAN DUNGSI DINAS TENAGA KERJA KOTA SEMARANG DALAM MELINDUNGI PEKERJA TIDAK TETAP YANG MENGALAMI PENGAKHIRAN PERJANJIAN KERJA**” Dinas Tenaga Kerja Kota Semarang merupakan lembaga pemerintahan yang membantu walikota dalam bidang ketenagakerjaan dan transmigrasi. Salah satu contohnya yaitu mengenai penanganan Pekerja dengan Perjanjian Kerja Waktu Tertentu (PKWT) yang mengalami Pengakhiran Perjanjian Kerja setelah dikeluarkannya Perppu Cipta Kerja oleh pemerintah. Tujuan dari Penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menganalisa bagaimana pelaksanaan tugas dan fungsi Dinas Tenaga Kerja Kota Semarang dalam penanganan Pekerja dengan Perjanjian Kerja Waktu Tertentu (PKWT) yang mengalami Pengakhiran Perjanjian Kerja setelah dikeluarkannya Perppu Cipta Kerja oleh Pemerintah.

Penelitian ini menggunakan metode yuridis normatif. Data diperoleh dari peraturan perundang-undangan, buku, jurnal, internet dan hasil wawancara terhadap pihak terkait. Hasil penelitian ini meliputi yang pertama yaitu pengaturan mengenai tugas dan fungsi Dinas Tenaga Kerja Kota Semarang melindungi pekerja dengan perjanjian kerja waktu tertentu dan pelaksanaan Dinas Tenaga Kerja Kota Semarang dalam melindungi pekerja dengan perjanjian kerja waktu tertentu dan menjelaskan mengenai hambatan yang dihadapi Dinas Tenaga Kerja Kota Semarang dan cara mengatasinya setelah dikeluarkannya Perppu Cipta Kerja yang di dalamnya ditambahkan penaturan tentang kompensasi yang mana sebelum dikeluarkannya Perppu Cipta Kerja belum diatur mengenai Kompensasi.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Tugas dan Fungsi Dinas Tenaga Kerja Kota Semarang memberikan pembinaan serta menyediakan bipartit dan tripartit kepada pihak pekerja yang melaporkan namun tidak dapat menindak lanjuti ke perusahaan karena hal tersebut merupakan wewenang dari Dinas Tenaga Kerja Provinsi bagian pengawasan.

Kata kunci : Dinas Tenaga Kerja Kota Semarang, PKWT, Kompensasi, Perppu Cipta Kerja